

Monumento a la Solidaridad



La Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio tiene por tradición donar una obra a la ciudad sede de su asamblea anual en 1995 se llevó a cabo en Cali la asamblea por este motivo fue donado El Monumento a la Solidaridad Héctor Lombana Piñeres fue su escultor y autor de la obra quiso plasmar el trabajo colaborativo y el civismo por lo tanto cada una de las figuras de la obra ejemplifica una labor estas están entrelazadas entre sí. La obra esta realizada en pizarra y cuarzo traídos de Italia con 20 metros de altura y 53 metros de largo aproximadamente conforma una fuente con luminaria de colores.